



“EN MANOS DE CLAUDIA, ESTÁ EL FUTURO DE LAS OTRAS CORCHOLATAS”: EL PAÍS

Por Redacción / *El Independiente*

De acuerdo con la versión digital de El País, la coordinación en el Senado, el liderazgo de la bancada en la Cámara de Diputados y posiciones privilegiadas en el Gabinete presidencial, fueron los llamados “premios de consolación” que pactaron los contendientes con la dirigencia nacional de Morena antes de que comenzara la carrera presidencial para mantener la unidad y evitar fracturas en el bloque gobernante.

Sin embargo, tras el triunfo de Claudia Sheinbaum en la encuesta interna, aún es incierto el futuro político de las otras corcholatas, quienes, al menos en público, no han confirmado si están interesados, si ya aceptaron algún puesto o si buscarán un acomodo diferente al trazado desde Palacio Nacional.

Con el bastón de mando en manos de Sheinbaum como sucesora de Andrés Manuel López Obrador en el movimiento, pero también como la coordinadora de los comités de defensa de la Cuarta Transfor-

mación, la abanderada oficialista tiene un ojo en la campaña para 2024 y el otro en llevar a buen puerto las negociaciones internas. Ella será la encargada de negociar las posiciones, en caso de que aspiren a alguna sus ex contrincantes.

¿Qué pasará con las otras corcholatas? La incógnita prevalece alrededor de Sheinbaum, que a diferencia de sus rivales Xóchitl Gálvez y Samuel García, ocupa una posición central en la llamada “operación cicatriz” y en la gestión política para consumir la transformación de sus viejos rivales en aliados clave para sus aspiraciones en 2024.

GOBIERNO HUMANISTA

Ya en plena precampaña, la precandidata única de Morena, Claudia Sheinbaum Pardo, adelantó que en el 2024 no habrá vuelta atrás, ni a la derecha, y que el suyo será un gobierno fundamentado en “el humanismo mexicano”, una forma de gobierno que creó el actual presidente Andrés Manuel López Obrador, basado en los principios de la historia de México.